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〈第１回目の学校運営協議会を開催〉 

暑い毎日が続きますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。 

本年度の第１回目の学校運営協議会がありましたので、内容を

お知らせします。 

まずは会長を決めました。本年度、会長を仰せつかりました

【中村四郎】です。「一年間、よろしくお願いいたします。」 

続いて「地域で子どもを育てる」「地域とともにある学校をつ

くる」活動の一環として、委員で話合いをしました。学校長の作

成された「学校運営計画書」について協議しました。また図書ボ

ランティアについて話をしましたので、本年度の見通しをお伝えします。 

その後、授業の様子をいくつかのクラスで見せていただきました。先生方が大型モニタ

ーで教科書を提示したり、子供達がタブレットを使ったりと、私たちの知っている時代と

は随分違ってきたことに驚いたところでした。 

 

〈学校図書館を充実させたい！〉 

以前は「図書室」と言っていましたが、今は「学校図書館」と言うそうですよ。さて、

今年は高積中学校に、学校司書の宮本さんが来てくださることになったそうです！専門の

方から直接教えていただける絶好の機会となりますので、ご都合のいいときに参加してみ

ませんか？ 

先日、学校司書の宮本さんに「本の並べ方」や「おすすめコーナーの作成」について教

えてもらいました。経験者のボランティアさんはサラッと理解されていましたが、「なる

ほど！」と初めて知ることがいくつもありました。 

みなさん、初めての方も「久々に学校へいってみよか」「最近の学校はどうなってん

の」「お迎えついでに」と、かる～い気持ちでご参加してみませんか。 

 

日   時 ： ９月 ６日（水）14:00～（１時間程度） 

 ９月２６日（火）14:00～（１時間程度） 

10月１６日（月）14:00～（１時間程度） 

場   所 ：高積中学校 ２階 図書館 

活動内容 ：学校図書館の整備（並び替え、飾りつけなど） 


